

## **Hari Baru, Rekor Baru, Cristiano Ronaldo raih Guinness World Records**

Sudah banyak rekor yang diciptakan maupun dipecahkan oleh seorang Cristiano Ronaldo di dunia sepakbola, mulai dari penampilan terbanyak di UEFA Champions League (181) sampai dengan pencetak gol terbanyak di UEFA Champions League (135).

Prestasi kapten timnas Portugal tersebut tidak hanya diakui oleh dunia sepakbola, The Guinness Book of Records memberikan penghargaan gol terbanyak di kancah internasional yang berjumlah 111 gol untuk timnas Portugal. Jumlah gol ini melewati rekor sebelumnya yang dipegang oleh Ali Daei dari timnas Iran yang memiliki total 109 gol di kancah internasional.

Cristiano Ronaldo mematahkan rekor milik Ali Daei saat melawan timnas Irlandia di ajang Kualifikasi Piala Dunia 2022 pada hari Kamis (2/9/2021). Rasanya sulit rekor dari Ronaldo ini akan dipecahkan dalam waktu dekat karena pesaing Ronaldo untuk gol terbanyak di kancah internasional yang masih bermain terpaut 31 gol. Mereka adalah Lionel Messi dari Argentina, Ali Mabkhout dari Uni Emirat Arab dan Sunil Chhetri dari India; ketiganya sama-sama memiliki 80 gol untuk timnasnya.

Pemain Manchester United tersebut mengunggah postingan di Instagram pribadinya pada hari Jumat (3/9/2021). Ia berfoto bersama plakat dari Guinness World Records yang bertuliskan *"The most goal scored in international football (soccer) matches by an individual (male) was achieved by Cristiano Ronaldo (Portugal) between 2003 and 2021"*. Ronaldo mengucapkan terima kasih kepada Guinness World Records, tak luput juga ia mengatakan akan berusaha menambah pundi-pundi golnya.

Selain rekor gol internasional terbanyak, Cristiano Ronaldo juga memegang rekor pesepakbola dengan pendapatan terbanyak dalam setahun. Ronaldo memiliki total pendapatan US\$ 105 juta atau sekitar Rp. 1.497.930.000.000 (silahkan dihitung). Pendapatan tersebut diraih pada tahun 2020 saat ia masih bermain di Juventus. Rincian pendapatan Ronaldo menurut Forbes adalah US\$ 60 juta untuk gaji dan bonus, lalu US\$ 45 juta dari sponsor seperti Nike, Unilever, dll.

Rival Ronaldo, Lionel Messi juga memiliki rekor di Guinness World Records. Ia tercatat memiliki rekor pemain asing dengan gol terbanyak di Liga Spanyol. Messi memiliki 474 gol di liga Spanyol, unggul jauh dengan pesaing terbanyaknya Ronaldo dengan 311 gol.

Beberapa pemain lainnya yang memiliki rekor di Guinness World Records adalah; Ederson Moraes (Manchester City/Brazil) dengan *drop kick* terjauh sejauh 75 meter, Trent Alexander-Arnold (Liverpool/Inggris) dengan pemain bertahan yang mencetak *assist*

terbanyak di Liga Inggris sejumlah 12 *assists*, pemain lainnya adalah Tim Howard (Everton/Amerika Serikat) dengan pemain yang melakukan penyelamatan terbanyak di satu laga Piala Dunia sejumlah 16 penyelamatan pada laga Belgia melawan Amerika Serikat.